
ラコント

　「素材の味を生かしてジェラートを作っているので、食べる
際に素材の味を味わって欲しいです。
　また、夏は暑いためジェラートを食べに来られる人が多いで
すが、秋はとくに、栗やかぼちゃ、さつまいもなど旬な食材が
多く、とてもおいしいのでぜひ秋にもジェラートを食べに来て
ください。」とおっしゃっていました。

　働く上で地域のために大切にしていることをきい
たところ、バニラなどのアイスで関牛乳などの、岐
阜の食材を使うことで、地産地消などを心がけてい
るそうです。そして「より味わってもらうために、素
材の味を生かしてジェラートを作っています。」と
おっしゃっていました。

　私もどの味も素材の味を感じられてとても美味し
いと思います。

　岐阜市の良さ、働く理由を聞いたところ、
静岡県から、岐阜に引っ越してきてラコント
で働き始めたそうです。
　岐阜市ではカフェ文化が盛り上がっていて
とてもカフェが多く、他の県ではあまり女性
がブラックコーヒーを飲むことが少ないです
が岐阜では、女性でもブラックコーヒーを飲
む人が多いそうです。そして「カフェ文化が
あるからこそ、ラコントでも冬などにモーニ
ングをしています。」とおっしゃっていまし
た。

　インタビューをして、お客さんがより、美味しい
や、満足したと思ってもらうために、素材の味を生か
したり、地域のためにも地産地消などをしていて、す
ごく色々な工夫をしていることを感じられました。
ぜひ行ってみてください。


